

Istvaan, Hermanos matan Hermanos (dossiers perdidos III)

Autor AGRAMAR
lunes, 15 de octubre de 2007

PRIMERA PARTE

Esta es una nueva entrega de los dossiers perdidos. En este caso tratare sobre Istvaan. Esta vez el problema ha sido, ironías de la vida, la abundante información que había. Lo malo es que la información era muy contradictoria o era difícil de saber si era oficial. Posiblemente la información que andamos buscando se encuentre en el tercer libro de la herejía de Horus, en inglés y todavía no puesto a la venta de forma amplia llamada *Galaxy in Flames: The Heresy Revealed* de Ben Counter. Pero hasta que consiga hecharle mano a ese libro tendré que cribar la información que tengo y esperar no desviarme mucho del tema...

Por eso pido comprensión, sobre todo a aquellos que como yo conocen bien el trasfondo original y encuentran anomalías y contradicciones: es como intentar desliar una madeja de lana, pero cuando crees que las quitado un nudo, salen 5 más. O eso esta tarea es tan difícil.

Gracias a mi Drachen88, a Jon "panzerfaust", a ENGRAH de ED (no te sientas culpable por hecharme un cable hombre.. ;)), Lady Morganne y Kharedron, por la información que me habeis pasado y el esfuerzo realizado.

Istvaan

Como ya va siendo norma, el sistema Istvaan no parece en los mapas galácticos, seguramente por que después de la herejía (como dije en su momento con Davin), fuera sometido a Exterminatus y borrado de los archivos imperiales. Gracias a unos textos encontrados en inglés por mi novia, puedo deducir que Istvaan lo formaban unos 5-6 planetas, igual alguno más. La capital estaría en el mundo colmena de Istvaan III y el sistema estaría más que nada dedicado a la producción de comestibles alimenticios de todo tipo (en especial Istvaan III, IV y V). Además Istvaan VI sería un planeta con algunos depósitos de metales de alguna importancia.

El año 007 del milenio 31 estalló una rebelión en el sector, cuya cabeza visible según el juego de cartas era el comandante imperial y gobernador del sistema Vardus Praal. Se sospecha que se ha vuelto loco o que ha sido poseído. Lo más probable es que fuese un Psíquico descontrolado. Los que hallais leído el tercer libro de la Herejía os acordareis de Iso cantores de guerra y sus fantásticas habilidades psíquicas. Como el sector no tiene una importancia grande a nivel estratégico/económico, el administratum ordena a Horus, de forma casi rutinaria, que pacifique el sistema. Horus declara que capturara a Vardus Praal y lo llevara ante la justicia Imperial por sus crímenes contra la humanidad. Contento por su declaración, el Emperador deja el asunto en manos de Horus. Aunque Horus tenía otros planes...

Lo que no sabe es que Horus ya está aliado de cuerpo y alma con los poderes del Caos y que además a empezado a corromper a sus hermanos primarcas más cercanos, además de enviar agentes para conseguir apoyos en de la guardia imperial, el adeptus mechanicus y otras facciones, además de ver si puede recabar más apoyos en otras legiones. Se dirige a Istvaan con su legión, con la mayor parte de los Devoradores de mundos y guardia de la Muerte al mando de sus primarcas y un fuerte contingente de los Hijos del Emperador bajo el mando de Eidolon, primer maestro comandante de los Hijos del emperador y mano derecha de Fulgrim.

Un caso interesante es Fulgrim: según los trasfondos antiguos fue seducido por el caos antes de la masacre de Istvaan V, mientras que actualmente se dice que fue antes de la de Istvaan III cuando Horus lo ganó para su bando. Si tuviera que escoger una postura intermedia, yo diría que Fulgrim fue seducido por el caos cuando intento convecer a Horus de que no se rebelara y este antes de Istvaan III lo corrompiera.

El caso es que Horus había corrompido ya a los tres primarcas más cercanos a él y a sus legiones: Angron fue fácil de corromper debido a que se sentía insultado por el Emperador (lo abdujo del planeta natal de Angron cuando iba a liderar la última carga de sus esclavos rebeldes, ver index astartes II). Mortanion le costó más, pero al final le convenció diciéndole que él sería el paladín de una nueva era de justicia y que el emperador se había convertido en un tirano opresor pero débil, como los señores de barbarus. Y Fulgrim fue seducido por el caos al confiar en Horus, su maestro y amigo.

La concentración de fuerzas era enorme. Desde las liberaciones de Ullanor y Pargor Hith nunca se había visto semejante concentración de fuerzas. Antes de tomar ninguna acción contra los rebeldes, hubo una reunión en el ESPIRITU VENGADOR, la nave insignia de Horus entre Mortanion, Angron, Eidolon (fulgrim estaba ausente por motivos desconocidos) y el propio Horus. En esta reunión hicieron recapitulación de fuerzas. Angron y Mortanion informaron de sus fuerzas: prácticamente eran casi todos leales a Horus y le reconocerían como nuevo emperador. Casi todos. Informaron a Horus de que algunos elementos eran todavía leales al emperador o al menos su lealtad no era del todo clara. Eidolon confirmó que entre los Hijos del Emperador pasaba lo mismo. Horus vio que también pasaría algo parecido entre los suyos. Se identificó a estos "elementos anómalos" y se descubrió que en su mayoría eran reclutas con origen en Terra. Horus entonces trazó un plan diabólico para matar dos pájaros de un tiro: eliminar a los que no eran

leales y además hacer una grandiosa ofrenda al caos.

Se ordeno a determinadas unidades realizar un asalto quirurgico sobre la capital(la ciudad Coral) y capturar al comandante enemigo.Las fuerzas asaltaron con su eficacia característica usando capsulas de desembarco y al poco las fuerzas de defensa del planeta eran barridas del mapa.Pero en el momento de su victoria,se cortaron toda las comunicaciones con la flota y se bombardeo con cargas viricas todo el planeta.

Nueva incoherencia con el transfono antiguo:supestamente Horus bombardeo directamente y no hubo asalto ninguno.Desgraciadamente me temo que sera cierto lo que me contaron una vez: que la GW reescribira ciertos pasajes de transfono y que esos nuevos pasajes pasaran a ser oficiales.

El caso es que el bombardeo elimino a toda la poblacion de Istvaan III que segun la fuente varia de 16 millones,6 billones o 12 billones de personas(la ciudad Coral ya tenia varios millones),lo que provoco una onda de choque psiquica que oculto es Astronomicon.Fue ahi donde el emperador supo que algo iba mal....

Horus mando a la Legio Mortis al mando del Princeps Esau Turnet , comandante del Titan clase Emperador Dies Irae,(los que hayan leido tormenta de hierro les sonara....)para acabar con los ultimos supervivientes que podria a verse refugiado del bombardeo y del posterior incendio(cuando los cuerpos putrefactos liberaron gran cantidad de oxigeno y este ardio en la atmosfera,convirtiendo Istvaan en nuevo sol.Fue cuando Horus dijo aquello de : Dejad que arda la galaxia..)

Se dice que los miembros de la legio se volvieron locos por la carniceria que veian y que fue en aquel entonces cuando el caos los hizo suyos.El hedor a muerte, la muerte de Istvaan nunca les abandono ya...

Pero el plan de Horus fallo en parte porque muchos marines leales sobrevivieron.Horus pensaba argumentar que el planeta estaba muy corrupto y que tuvo que realizar exterminatus y que los leales al emperador habia caido como heroes.Angron tomo una decision drastica y al mando del grueso de sus fuerzas para acabar con los leales.Horus no estaba satisfecho con esa solucion pero no quedaba alternativa y ordeno a elementos de su legion de las otras dos que apoyaran.Al tiempo que se iniciaba una purga a gran escala para acabar con los ultimo elementos leales al emperador en la flota, como los capellanes,un grupo de 70 leales,al mando de Garro,un capitan de la Guardia de la Muerte que habia sido reclutado en Terra, tomo por sorpresa la fragata Einstein y se adentro en la disformidad para avisar al imperio, mientras enviaba en vano mensajes a sus hermanos de que estuvieran preparandos para al asalto de los traidores.

Como no se consiguio establecer comunicacion, Saul Tarvitz de los Hijos del Emperador tomo un grupo de marines(en el libro se dice que no,que fue solo) y una cañonera Thunderhawk y bajo al planeta para avisar a sus hermanos y si era necesario morir con ellos y cobrase venganza con la sangre de los traidores.

Horus habia enviado en la primera oleada cerca de un centenar de destacamentos, de los cuales sobrevivieron las dos terceras partes.Por comunicaciones de voz que quedaron, la batalla fue terrible cuando hermanos de una misma legion pelearon unos contra otros:los leales dirigidos por Tarvitz y los traidores capitaneados por Horus,autoproclamado Nuevo Señor de la Humanidad y los primarcas Angron y Mortanion.La batalla fue dura pero solo podia tener un resultado y los leales fueron muertos a manos de sus propios hermanos.

Sobre el destino de los Heroes de la Einstein,nada se sabe.Se dice que una vez llegaron a Terra, murieron en prision,temerosos de que ellos tambien estuvieran contaminados por el caos.Otros que murieron durante el asedio a Terra, luchando por el emperador.Sobre Garro hay mas historias: unas dicen que cuando acabo la herejia entro en las filas del Adeptus Apothecarionis para dedicar lo que le quedo de vida a encontrar una cura para las enfermedades de Nurgle.Otros que no pudo resistir la llamada de su Ahora demoniaco primarca y se unio a Nurgle y que su Guantelete(en forma de mano esqueletica) lleva la muerte a los enemigos de su Nuevo señor,convetido en el Señor de las Moscas.

Pero hace poco en la siguiente direccion: <http://horusheresy.quickseek.com/> encuentre un pasaje realmente asombroso: Segun el el Imperium Scriptorium, los Heroes de la Einstein (y la propia fragata...) fueron encontrados en Pluton por una fuerza expedicionaria de la Inquisicion,metidos dentro de una inmensa burbuja de extasis.Junto a ellos habia un inmenso arsenal como seis dreads y numeroso armamento arcano de gran poder ademas mas arcanotecnologia. Nada más se conoce excepto el hecho que el Inquisidor al mando del grupo fue declarado Excommunicatis y los Heroes de la Einstein actualmente luchan bajo los auspicios de la Inquisicion como una fuerza de elite.

Pronto tratare aqui el tema de Istvaan V,aunque esta tan lioso o mas que el de Istvaan III.Todavia habra mas cambios en el transfono....